

**26 de Junio A 14 Años de la masacre de Avellaneda...**

# **¡Seguimos luchando por Juicio y Castigo a los responsables políticos de los asesinatos de Darío y Maxi!**



## **Carta de Alberto Santillán a todos los que luchan por justicia para nuestros mártires**

### **Compañeras y compañeros:**

El próximo 26 de junio se cumplirán 14 años de la "Masacre de Avellaneda", donde la policía reprimió brutalmente una manifestación de trabajadores desocupados y organizaciones que luchaban por trabajo digno para todos. Con un despliegue enorme de la policía atacaron con palos, balas de plomo y de goma y gases lacrimógenos a miles de trabajadores, mujeres y niños que querían subir al Puente Pueyrredón a manifestarse.

Hubo más de 33 heridos de bala de plomo y decenas de compañeros heridos.

Maximiliano Kosteki, uno de esos jóvenes luchadores fue baleado de muerte, mi hijo Darío Santillán fue a socorrerlo y en ese momento la policía lo fusiló a quemarropa.

Este ataque a los trabajadores desocupados intentó ser utilizado por el gobierno como un caso testigo para

que no haya más cortes ni más reclamos, pero no lo lograron.

Hace ya 14 años que no tengo a mi hijo conmigo. Ha sido una lucha muy dura, pero junto a muchísimas organizaciones hemos peleado incansablemente día a día para que los responsables paguen por lo que hicieron.

Así, conseguimos la condena a prisión perpetua del ex Comisario Franchiotti y el policía Acosta, incluso Duhalde quien era presidente en ese momento tuvo que renunciar.

Pero el estado y los responsables políticos de los asesinatos de Darío y Maxi siguen impunemente libres cobijados por la justicia.

Nosotros no nos rendimos, llevamos 14 años de lucha, escraches y cortes señalando a los que desde el estado idearon y llevaron adelante esta represión y masacre.

En este camino de lucha que recorri-

mos aprendimos a luchar con dolor, a los golpes, muchas veces con impotencia.

A lo largo del tiempo fuimos aprendiendo quién es quién. Hubo muchas traiciones y la cara de Dari y Maxi fue utilizada muchas veces por quienes no lo merecían.

Mi hijo era un gran luchador, un revolucionario que quería cambiar este sistema y su lucha lo llevó a estar junto a los trabajadores desocupados y con ellos, hace 14 años, intentar cortar el Puente Pueyrredón para reclamar por sus derechos.

Tengo el honor de ser el padre de Darío, siempre que pienso en él lo veo como un ser libre, porque estaba con los suyos y luchaba por lo que él creía.

Quiero agradecerles a todos los militantes y a una importante parte de la sociedad que nos ha acompañado.

Esto permitió que Darío y Maxi no caigan en el olvido.

## CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

### Jueves 23/06

**11hs.** Concentración en Comodoro Py para dar continuidad al reclamo, y la lucha por justicia y castigo a los responsables políticos.

### Sabado 25/06

**14 hs. Radio abierta** en el hall de la estación de tren "Darío y Maxi" (Avellaneda).

**17 a 20 hs. Panel de Debate** por "Los derechos humanos de ayer y de hoy". Simultáneamente se realizará un corte en la Av. Pavón (en la puerta de la estación de tren).

**20 hs.** Acto frente la estación "Darío y Maxi" y marcha de antorchas hacia el Puente Pueyrredon donde se hará una vigilia hasta el domingo 26/06.

### Domingo 26/06

**11hs.** Concentración y Acto de todas las organizaciones que apoyan y son parte de esta lucha.

Dimos, damos y seguiremos dando pelea en cualquier frente que sea para que alguna vez esta clase política sea encarcelada.

Ellos matan a los luchadores sociales como Darío y Maxi, Teresa Rodriguez, Victor Choque, Carlos Fuentealba, Mariano Ferreyra, Anibal Verón, más de 40 compañeros el 20 de diciembre del 2001 y tantos otros compañeros, como los 30.000 desaparecidos que luchaban por cambiar este sistema.

Ellos también con su justicia condenan a los luchadores como los petroleros de Las Heras y los docentes de Tierra del Fuego, mientras mantienen procesados a más de 7.000 trabajadores.

Ellos asesinan a los pibes en los barrios y no les dan recursos a nuestros abuelos para que puedan vivir con dignidad después de toda una vida de trabajo.

Este próximo 26 de junio como en tantas otras luchas, no es sólo por justicia por Darío y Maxi, sino también representa la lucha que se da en distintos lugares del mundo donde tantas y tantos compañeros le ponen el pecho a las balas para cambiar este sistema de mierda. Como los miles de luchadores presos en palestina, como los jóvenes griegos encarcelados, como Alfon, un joven que ya cumplió un año en prisión por luchar por los derechos de los trabajadores, como los 43 estudiantes desaparecidos en México a los que se suman más de ocho docentes asesina-

dos este fin de semana por el estado; como los mineros asesinados en Marikana; como los más de 400.000 asesinados en Siria por su gobierno en un genocidio sangriento y las decenas de miles de refugiados que hoy están presos en campos militares en Grecia...

Todos ellos estarán presentes este 26 junto a nosotros, porque la lucha es una sola y quisiera que con sus palabras, cada uno de los compañeros nos envíe su solidaridad para continuar coordinando nuestra lucha.

Quiero que sepan compañeros que me voy a sentir abrazado y

acompañado en esta dura lucha por todos ustedes.

Como así también quiero que sepan de que en su lucha, no tengan la menor duda, que estoy codo a codo con ustedes.

Saber que luchadores, incluso sin conocerlos mantienen vivo a mi hijo y a Maxi, me dan fuerzas cada día para seguir luchando.

Como diría Darío y tantos compañeros caídos que nos han dejado una enseñanza de lucha....

**¡Hasta la victoria siempre!**

**Alberto Santillán**



International Network  
for the Liberation of  
Political Prisoners